

飛翔

第一学年便り

町田市立薬師中学校
第1学年
令和7年2月7日
第37号

桜梅桃李

本当の先輩目指して

令和7年が幕開け、すぐにやってきた「移動教室」という大イベントを終え、クラス、部活の壁を越えて友人関係の輪が広がった様子を目にします。「友達が増える」「気の合う友達に出会った」ということはとても素晴らしいことです。スキー実習中の励ましの声やうれしかったことなど、多くの感想に書かれていました。一方、今までの関係がより深く、気持ちが大きくなることで、学校生活の規律が後回しになり、楽しいことが優先され、悪ふざけに発展する様子も見られるようになりました。学年としては少し残念に感じています。せっかく「大成功」に終わった移動教室の後というタイミングで、そのような雰囲気の流れてしまうのは、本意ではありません。入学から今までの学校生活で、各行事を立派に乗り越えてきたみなさんです。様々な過程で身につけた要素を、今こそプラスに働かせて1年生を終えたいと思っています。進級まで、そしてクラス解散まであと2か月を切りました。「先輩になる」という準備をしなければならない時期なのです。「胸を張って新入生を迎えることができる先輩」。そこへ向かう今、慣れてきた雰囲気の中で「何をやっても良い」ではなく、「注意もしあえる関係」に発展させ、みんなで高みを目指して欲しいのです。「注意」には色々あると思います。「授業に集中できない人への声かけ、いたづらを止める、悪口にのらない、悪口を人へ流さない」など。声をかける勇気、自分を制する勇気をもって過ごしていける。そんな集団に成長してこそ、移動教室実行委員の苦労だって報われた気持ちになるはずです。1年生としてのラストスパート。先生たちも全力を尽くし、一緒に成長していく覚悟です。

移動教室レクリエーションの表彰 実行委員手作り賞状が渡されました



移動教室まとめの会でレクリエーションの表彰が行われました。表彰されているみんなの表情がとても嬉しそうでこちらも嬉しくなりました。

移動教室実行委員の作文紹介

(最終回) 実行委員のみなさんお疲れさまでした。

スキー移動教室

1組 生徒

まず、このスキー移動教室が成功してよかったことと、一学年のみんなが怪我無く無事で帰って来られたことが良かったと思います。私は今回のスキー移動教室で特に思い出に残ったことを四つ書きます。一つ目は、白樺湖周辺の自然です。町田とは全く違い、銀世界で雪が降っていて、標高が高いからか、降ってくる雪がイラストに描くような雪の結晶の形をしていてとても感動しました。二つ目は、宿舎での思い出です。部屋での生活も楽しかったし、一日目の夜に行われたレクもみんなに楽しんでもらえるか不安だったけど、実際みんな楽しんでいたのでよかったと思います。ご飯のときに、近くに座っていた友達とドリンクバーを9杯飲んでいて「お腹がタプタプになる」と言っていて、ご飯の時はそれが面白かったです。部屋で過ごしているときもとても楽しく過ごしました。三つ目はスキーのことです。最初のほうは、あまり滑れなかったけど、やる回数を重ねるうちに、かなり滑れるようになりました。他の班の人も、とても上手かったし、みんなで楽しくできたから良かったです。最後の方に班の一人がこけて、4人くらい巻き込んで転び、みんなで大笑いをして面白かったです。四つ目は、スキー教室実行委員のことです。実行委員は結構大変だったけど、やりがいもある仕事でした。ルールを決めたり、しおりを作ったり、レクの企画を考えたり、いろいろやるが多かったけど、実行委員のみんなと助け合って無事にすべて終わらせることができました。(良かったです)改めて、今回のスキー移動教室は大成功だったと思います。今回学んだことを、今後の学校生活に生かしていきたいです。

「スキーを通して」

3組 生徒

私はスキー移動教室を通し、様々なことを学び、たくさんの思い出を残すことができました。今回の行事では実行委員となり、ルール作成やレクの企画など移動教室の準備に関わりました。11月の後半から活動を始めました。ルール作成は忘れ物などの防止を考えたいうえで、持ち物の善し悪し判断することが難しく、時間をかけてしまい予定通りに進まないこともありましたが、臨機応変に対応することもでき良い経験になりました。移動教室当日は、一班の中でも華麗な滑りと華麗な転びを見せ、三日間でとてもスキーの技術を向上することができ、楽しむことができたと感じます。スキーの他にも部屋内では室員とともにカードゲームや会話を楽しむこともできました。一日目は実行委員が企画したレクがあり、反省点は少なからずありましたが、おおむねうまくできて良かったです。食事や入浴の時間も守ることができて、とても良い行事にできたと思います。

このスキー教室で実行委員として責任感をもち、様々な経験ができ、一日目から三日目までたくさんの人と協力し、最後まで責務を全うすることができ、スキーと部屋での楽しい思い出を残せました。この行事で得た経験を活かして、またいつかレクなど企画するとき、また普段の学校生活に活かしたいと思います。



スキー移動教室実行委員会

実行委員の作文から、その責任の重さを感じていたことや、みんなが何気なく口にする「楽しい！」を心にとめてくれていた様子がよく伝わってきました。想像以上に大変だったと思います。本当によく頑張りました。ありがとうございます！！！！